

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a. ALEJANDRO SOLER MUR, D^a. PATRICIA BLANQUER ALCARAZ, D^a. YOLANDA SEVA RUIZ, D. LÁZARO AZORÍN SALAR, Diputados por Alicante y D. JOSÉ ZARAGOZA ALONSO, Diputado por Barcelona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito:

“La línea de cercanías entre Alicante y Murcia está presentando una serie de incidencias técnicas que están provocando retrasos y cancelaciones continuas. Como consecuencia, los ciudadanos de la provincia de Alicante han iniciado una campaña de recogida de firmas para denunciar esta situación y buscar soluciones. A tenor de lo expuesto anteriormente, nos gustaría conocer:

¿El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana tiene constancia de la existencia de dicha incidencia?

En caso afirmativo, ¿cuál es el motivo de los retrasos y cancelaciones?

¿Qué medidas se pueden adoptar para evitar el mal funcionamiento de la línea?

¿Cuándo finalizará la incidencia que permita el normal funcionamiento de dicha línea?”

En el Congreso de los Diputados, a 15 de diciembre de 2022

EL DIPUTADO

ALEJANDRO SOLER MUR

LA DIPUTADA

YOLANDA SEVA RUIZ

LA DIPUTADA

PATRICIA BLAQUER ALCARAZ

EL DIPUTADO

LÁZARO AZORÍN SALAR

EL DIPUTADO Y PORTAVOZ ADJUNTO DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

JOSÉ ZARAGOZA ALONSO

PE-112-TRANSPORTES-LINEA ALICANTE-MURCIA-AGP-417